

## MAXITIA PROJECT INC.

15 de junio 2025

Evento de Educación Comunitaria de la Fundación para un Mundo Libre de Drogas en la final de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA en el MetLife Stadium de Nueva Jersey

13 de julio de 2025

Maxitia Project Inc. y la Fundación De Prevención De Adicciones Y Violencia Doméstica NY Carlos Martínez participarán en un evento para distribuir material educativo y de prevención gratuito sobre "La Verdad Sobre las Drogas" a los asistentes a la final de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA.

Maxitia Project Inc. se enorgullece de trabajar con la Fundación De Prevención De Adicciones Y Violencia Doméstica NY Carlos Martínez para educar a las comunidades para que sean más saludables y productivas al ofrecer una variedad de servicios y programas enfocados en la salud y el bienestar. Estas organizaciones abordan las críticas necesidades de las poblaciones proporcionando desatendidas. acceso recursos, educación y sistemas de apoyo que empoderan a las personas para que realicen cambios positivos en sus vidas.

Creemos en la importancia de la responsabilidad colectiva y en el impacto positivo que una comunidad fuerte puede tener en varios aspectos de la vida comunitaria. Esto subraya la importancia de la responsabilidad colectiva y el impacto positivo que una



comunidad fuerte puede tener en la vida de todos, fomentando un sentido de pertenencia, seguridad y acceso a diversas perspectivas y recursos.

Es por eso que estamos entusiasmados de asociarnos con la Fundación para un Mundo Libre de Drogas para abordar un problema importante de abuso de sustancias en nuestras comunidades. La Fundación para un Mundo Libre de Drogas es una corporación de beneficio público sin fines de lucro que empodera a jóvenes y adultos con información objetiva sobre las drogas para que puedan tomar decisiones informadas y vivir libres de drogas. Los materiales educativos son gratuitos para las escuelas, las organizaciones juveniles y otros grupos e individuos.

La campaña La Verdad Sobre las Drogas consiste en actividades a las que los miembros de la comunidad pueden unirse para popularizar una vida libre de drogas. Estas actividades son simples, efectivas y pueden involucrar a personas de todas las edades. Este es un esfuerzo de base que implica educar a las comunidades sobre el abuso de sustancias y ayudarlas a iniciar una actividad de educación y prevención de La Verdad Sobre las Drogas en su comunidad.





## MAXITIA PROJECT INC.

El 13 de julio de 2025, en la Plaza Pública del MetLife Stadium en Nueva Jersey, distribuiremos materiales educativos, gorras y camisetas a los asistentes. El 12 de febrero de 2022, en vísperas del Super Bowl LVI en Los Ángeles, un flashmob voluntario en Hollywood y Highland lanza una campaña masiva de prevención de drogas para crear conciencia sobre el abuso de drogas.



A través de una red mundial de voluntarios, se han distribuido 50 millones de folletos de prevención de drogas, se han celebrado decenas de miles de eventos de concienciación sobre drogas en unos 180 países y se han transmitido anuncios de servicio público de La Verdad sobre las Drogas en más de 500 estaciones de televisión. Estos materiales y actividades han ayudado a personas de todo el mundo a sobre efectos aprender los secundarios destructivos de las drogas y, por lo tanto, a tomar la decisión de no consumirlas. Únase a nosotros el 13 de julio de 2025 en el MetLife Stadium en

Nueva Jersey y ayude a correr la voz sobre la vida libre de drogas.



Si quieres participar, contacta con nosotros:

Tel: (818) 952-5260 - DFWAmericas@GMail.Com www.drugfreeworld.org



